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MONITOREO DE RADIO Y TELEVISIÓN 

Mesa de análisis sobre la respuesta del Gobierno y el papel del activismo. 

(2021-10-03), Canal 4 Foro TV, Sin filtro, Genaro Lozano, (Mesa de Análisis) - 
23:48:04, Duración: 00:15:03 Precio $4,541,190.00 
Mesa de análisis sobre la respuesta del Gobierno y el papel del activismo. 
Fue moderado por Genaro Lozano y participó Camila Martínez, Itzel Maya, Sofía 
Lameiro y Brenda Arias. Todas analistas políticas. 
 
Itzel Maya habló sobre las acciones del Gobierno en relación con el activismo. 
 
Sofía Lameiro dijo que el Gobierno tiene que reafirmar la participación ciudadana 
para la toma de decisiones. En ese sentido, se debe tener un compromiso político. 
 
Camila Martínez comentó sobre los comités ciudadanos para llevar a cabo acciones 
a favor de grupos vulnerables, dijo que es necesario conocer a los dirigentes. 
 
Brenda Arias mencionó que es necesario comentar lo que sucede con los gobiernos 
locales y las organizaciones que existen por falta de respuesta de dichos gobiernos. 
Asimismo, argumentó sobre la memoria social, en donde se crean lazos sociales y la 
oportunidad de visibilizar víctimas. 

En colaboración de Guillermo Deloya, doctor en derecho y articulista, la futura 
Reforma Política-Electoral, vendría a reducir las estructuras burocráticas y de 
operación de organismos autónomos. 

(2021-10-03), Canal 40 Adn, Especiales, Estela Livera, (Opinión) - 00:27:53, 
Duración: 00:04:54 Precio $96,726.00 
En colaboración de Guillermo Deloya, doctor en derecho y articulista, la futura 
Reforma Política-Electoral, vendría a reducir las estructuras burocráticas y de 
operación de organismos autónomos, como el INE. 
 
Un tema polémico dentro de la Reforma Política-Electoral, tiene que ver con la 
presupuestación que significa cuantiosos fondos, donde se prevé el presupuesto a 
los partidos políticos. En el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación, la 
SHCP plantea una reducción presupuestal para el 2022 de 8.9% al INE. 
 
Respecto a los sueldos de los consejeros del INE, la SCJN no ha podido resolver 
este aspecto, pero el doctor en derecho indicó que incluso está en entredicho la 
constitucionalidad la Ley Federal de Remuneraciones de los Servidores Públicos. 

      Ruta ADN 40, En entrevista, Euripides Flores, representante de MORENA en INE, 
habló sobre el presupuesto del INE para el 2022. 

(2021-10-03), Canal 40 Adn, Especiales Canal 40, Estela Livera, (Entrevista) - 
00:18:58, Duración: 00:09:02 Precio $178,318.00 
En entrevista, Eurípides Flores, representante de MORENA en INE, habló sobre el 
presupuesto del INE para el 2022. 
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Según el entrevistado, mencionó que la cantidad de 24 mil millones de pesos, 
considera que es muy grande y que se pueden ahorrar bastante si se revisan ciertos 
puntos, como el salario de los Consejeros. 
 
Consideró que tanto el INE como algunos otros organismos descentralizados se 
amparan para no cumplir el artículo 127 constitucional 
 
Otro de los rubros en los que puede ajustar son los seguros y que el presupuesto no 
se ha movido desde el 2016. 

En entrevista, Royfid Torres, Diputado local del congreso de la CDMX, habló sobre 
la toma de protesta de los alcaldes electos en el congreso de la ciudad. 

(2021-10-03), 104.1 Radio Fórmula , Contacto Ciudadano, Julio Jiménez, (Entrevista) 
- 07:23:27, Duración: 00:11:50 Precio $2,190,350.00 
En entrevista, Royfid Torres, Diputado local del congreso de la CDMX, habló sobre la 
toma de protesta de los alcaldes electos en el congreso de la ciudad. 
 
El entrevistado, explicó sobre su posicionamiento cuando los alcaldes electos 
tomaron protesta, refirió que insistió en que los alcaldes cumplan sus promesas de 
campaña, que nunca olviden que gobiernan para todos. 
 
Explicó que es indispenzable garantizar la gobernabilidad de la ciudad ahora que 
esta quedó dividida ya que pareciera que la jefa de gobierno Claudia Sheinbaum y el 
secretario de gobierno de la ciudad Martí Batres no muestran disposición. 
 
El entrevistado mencionó que la decisión de poner delegados en las alcaldias es algo 
muy equivocado pues estarán entorpeciendo el ejercicio de los alcaldes. Explicó que 
evaluarán como poder revertir esta decisión. 
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